

Pressebericht über die Carl-Kellner-Schule, Braunfels erschienen am 21.06.2013

Schule stellt im Museum aus

Braunfels (red). Zur Ausstellung der "Kunst-AG" und des Wahlpflichtkurses "Kunst" der Carl-Kellner-Schule lädt die Heimatkundliche Arbeitsgemeinschaft Braunfels für Samstag und Sonntag, 22. und 23. Juni, in das Hammerwerk ein. Unter dem Motto "Farbvergnügen" haben sich die Kinder und Jugendlichen im Alter von 11 bis 15 Jahren ein Jahr lang der Malerei und dem Zeichnen mit unterschiedlichen Materialien gewidmet. Darüber hinaus haben sie Figuren und Objekte aus Draht und Gips hergestellt. Die Schüler um Bärbel Ringenberg präsentieren ihre Arbeiten an beiden Tagen jeweils von 15 bis 18 Uhr. Der Eintritt ist frei. Um Spenden für den Kauf von Material wird gebeten.